

4 Das Zimiker Wappen

Die Geschichte kann keinen eindeutigen Beweis erbringen, dass in Zimikon einst Adelige oder hohe Herren gewohnt haben, von denen das heutige Wappen abstammen könnte. Auch im Jahrzeitenbuch von Uster ist kein Beweis zu finden. Und trotzdem hat Zimikon sein eigenes Wappen.

So sieht es aus:

Das Wappen ist dreimal schräg geteilt und abwechslungsweise in den Farben Gold und Schwarz ausgefüllt. Zwei Balken sind schwarz, drei Teile sind Gold oder Gelb.

Arbeitsanweisung

Male das Zimiker Wappen gewissenhaft aus!

